
Fecha de 
comienzo

Comienzo Final Asunto Lugar Seguimiento

16/04/2020 13:30:00 15:00:00 Audiencia con la Asada Malinches de Pinilla. Virtual

La ASADA de Malinches de Pinilla, plantea la iniciativa de colaboración mutua entre 
AyA y la ASADA para la definición de los terminos de referencia para una planta 
desalinizadora que apoyaría el sistema de abastecimiento de agua en  Hacienda 
Pinilla y sus zonas de influencia, bajo una propuesta privada en conveniencia con la 
ASADA para su operación y ejecución. Como una alternativa de intercambio y trabajo 
entre operadores se establecieron algunos puntos de coordinación.

17/04/2020 11:00:00 12:30:00 Reunión con CATURGUA. Virtual

La Camara de Turismo de Guanacaste solicitó una exposición de los sistemas 
costeros de acueductos en la provincia que beneficiará el desarrollo turistico de la 
zona, para ello se expuso el avance de cada una de las obras en Guanacaste y se 
respondió consultas sobre los diferentes proyectos. 

21/05/2020 13:30:00 15:00:00 Reunión con la Asada de Rio Blanco. Virtual

Solicita apoyo al AYA para constatar el estudio hidrogeologico  presentado y a la vez 
informar que se ha coordinado con la Intendencia de Aguas para que sea considerada 
parte de los requisitos para la aprobación de una tarifa de protección del recurso 
hídrico.

21/05/2020 18:30:00 20:00:00
Reunión con el Concejo Municipal de Santa Barbara. Tema: Presentación 
de informe del proceso de intervención. 

virtual
Una vez presentado el informe de intervención, el Concejo Municipal solicitó una 
prórroga a la Junta Directiva de AyA para presentar la documentación considerando 
el cambio de administración en el Gobierno Local.

26/05/2020 19:00:00 20:30:00
Audiencia al Concejo Municipal de Bagaces: Para exponer el Proyecto de 
Acueducto Bagaces.

Reunión de Microsoft Teams
Se llevó a cabo la presentación del Proyecto de abastecimeinto para Acueducto 
Bagaces.

04/06/2020 16:30:00 18:00:00
Audiencia a la Diputada Ana Delgado. Tema: Proceso de Intervención 
Orden Sanitaria Municipalidad de Santa Barbara de Heredia.

Reunión de Microsoft Teams

Se hizo una presentación de parte de la Alcaldía Municipal, sobre lo que se ha 
encontrado y lo que se ha realizado en estas semanas, posteriores al cambio de 
período constitucional.
Se hizo una solicitud expresa a la institución de que se otorgue una prórroga,
con cronograma, para demostrar la capacidad, compromiso e intención de sacar 
adelante la administración del acueducto bajo su administración. Espacio en el que 
se les explicó que la decisión depende de la Junta Directiva del AYA.
Se reiteró la solicitud de que la audiencia fuera directamente, con la Junta
Directiva del AYA.

10/06/2020 19:00:00 20:30:00 Audiencia con el Concejo Municipal de Moravia. Virtual por Zoom
Se presentó la situación actual sobre la problemática del abastecimiento de agua 
potable, así como los proyectos de emergencia para solventar esta situación y 
expuso sobre la V Etapa del Acueducto Metropolitano.
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11/06/2020 13:30:00 15:00:00
Reunión con el Alcalde de Goigoechea. Tema: Capacidad del servicio de 
agua potable en Mata de Plátano.

Reunión de Microsoft Teams
Se presentó la situación actual sobre la problemática del abastecimiento de agua 
potable, así como los proyectos de emergencia para solventar esta situación y 
expuso sobre la V Etapa del Acueducto Metropolitano.

15/06/2020 17:30:00 18:00:00 Audiencia con el Concejo Municipal de San José. Reunión de Microsoft Teams
Se presentó la situación actual sobre la problemática del abastecimiento de agua 
potable, así como los proyectos de emergencia para solventar esta situación y 
expuso sobre la V Etapa del Acueducto Metropolitano.

18/06/2020 17:30:00 19:30:00 Audiencia con el Concejo Municipal de Puriscal Reunión de Microsoft Teams
Se presentó la situación actual sobre la problemática del abastecimiento de agua 
potable, así como los proyectos de emergencia para solventar esta situación y 
expuso sobre la V Etapa del Acueducto Metropolitano.

23/06/2020 10:00:00 11:00:00
Reunión tena: Situación grupo de vecinos de Cipreses de Oreamuno, 
abonados de la ASADA de Cipreses.

Reunión de Microsoft Teams
Se escucho la denuncias presentadas por el grupo de vecinos en contra de la ASADA y 
la ORAC Central, y por parte de la Presidenta Ejecutiva manifesto que la atención del 
caso le corresponde a la Subgerente Sistemas Delagados.

24/06/2020 18:00:00 20:00:00 Audiencia al Concejo Municipal de Pococí. Municipalidad de Pococí Acta Municipal, sesión extraordinaria No. 43, del 24 de junio de 2020

25/06/2020 07:30:00 09:00:00 Audiencia al Alcalde de Siquirres . Hotel Pacuare
Solicita la coordinación de agenda para audiencia con el Concejo Municipal. Quedo 
prevista para el mes de agosto.

25/06/2020 18:00:00 20:00:00 Reunión con la comunidad de Cahuita. Casa de la Cultura

Convocada por la Defensoría de los Habitantes: velar porque nuestros usuarios 
reciban el abastecimiento correspondiente, se acuerda que en caso de sequía de la 
fuente que abastece el sistema de disponga de la distribución por cisternas y la 
colocacion en lugares públicos de tanques de almacenamiento. La propuesta es 
distribuir entre los sistemas el desabasto de agua para consumo humano y evitar 
varios días sin agua a la comunidad.

26/06/2020 11:30:00 13:00:00 Audiencia a la Cámara de Desarrolladores Búfalo. Hotel Playa Bonita Cocori
Convocada por la Segunda Vicepresidencia de la República, para exponerle los 
avances técnicos y legales en la negociaciones con Chec America, para las obras de 
abastecimiento y saneamiento.

26/06/2020 17:00:00 18:30:00 Audiencia. tema: Urbanización Las Rosas de Jimenez de Guácimo. Restaurante del HOTEL LOS RIOS
Exposición sobre la situación de las familias que están ya seleccionadas para recibir el 
bono con este proyecto y la fuente de abastecimiento probable.

30/06/2020 08:00:00 10:00:00 Reunión de seguimiento sobre Caso de las ASADAS Venecia y Veracruz. Reunión de Microsoft Teams

La Presidenta Ejecutiva comunicó que el proceso técnico de atención que se lleva a 
cabo para estás dos ASADAS está siendo liderado por la Subgerente de Sistemas 
Comunales y se definió que la SGSC enviará una nota explicando la propuesta de 
integración de ASADAS.

30/06/2020 10:00:00 11:30:00 Reunión con la Presidencia de la de Asada Birri. Reunión de Microsoft Teams
Se conoció la presentación de la ASADA sobre la necesidad de una nueva fuente y se 
determino la necesidad de justificar ante Setena la perforación de un nuevo pozo en 
la zona de recarga Colina superior.
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